



Kerstin Stadler, Sarah Müller, Annalena Hanusa und Bonny Reintmann präsentieren stolz den Spendenscheck

08.04.2025 12:50 CEST

Kindertagesstätte "Güstener Spatzen" sammelt beim Lichterfest für das Bärenherz

Die Kindertagesstätte "Güstener Spatzen" sammelte im November 2024 beim jährlichen Lichterfest für das Kinderhospiz Bärenherz.

Am 2. April freuten wir uns ganz besonders über den Besuch bei uns im Kinderhospiz. Sarah Müller, die Leiterin der Kindertagesstätte, Annalena Hanusa als Verwaltungsmitarbeiterin der Verbandsgemeinde Saale-Wipper und Bonny Reintmann, eine Erzieherin der Kindertagesstätte, kamen

persönlich zur Spendenübergabe,

Insgesamt konnten 336 Euro für das Bärenherz gesammelt und übergeben werden. Zudem wurden noch einige süße Leckereien überreicht.

Wir bedanken uns von Herzen für die großartige Unterstützung und das tolle Engagement für das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig. Es unterstützt unsere Arbeit ungemein und kommt den Kindern und ihren Familien zugute.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325